

Plongeon dans le sublime avec le cirque sur l'eau

Le cirque sur l'eau est installé jusqu'à dimanche. Le spectacle, d'une durée de plus de deux heures est absolument unique.

Ziggy (4 ans), Nelson (5 ans) et Andrew (9 ans), charmants bébés de presque 300 kg mangent 25 kg de poisson par jour. L'un préfère les têtes, l'autre les queues, le troisième n'aime que les corps. Les trois otaries sont les stars du cirque sur l'eau, en représentation jusqu'à dimanche à Perpignan. Numéro d'équilibre, jeux avec le ballon et le public, les "lions de mer" remportent un franc succès auprès des petits et des grands.

Car si le cirque sur l'eau est particulier (la scène est remplacée par un bassin de près de 80 000 litres), le spectacle n'oublie pas les ingrédients qui constituent l'essence même du cirque. Les numéros des clowns et acrobates ont été savamment mis en scène par Sharaf Ismukhamedov qui a conçu un spectacle unique de plus de deux heures. Des artistes d'une douzaine de nationalités se succèdent sur scène.

70 véhicules

Jets d'eau projetés à 17 mètres de hauteur (le chapeau a été spécialement conçu pour ces représentations), musique, éclairage, le "cirque sur l'eau", c'est du grand spectacle et de l'émerveillement permanent.

Côté coulisses, la logistique est impressionnante : 70 véhicules dont une vingtaine de semi-remorques, des bassins d'entraînements pour les otaries, un groupe électrogène entièrement insonorisé... Et surtout, une ruche permanente d'une soixantaine de personnes qui, entre le montage des installations, les soins aux animaux et les répétitions des numéros, n'ont pas le temps de s'ennuyer. D'autant plus qu'il faut également assurer jusqu'à deux re-



► Les trois otaries sont les stars des représentations du cirque sur l'eau.

Photos Harry Jordan

présentations quotidiennes, six jours par semaine.

« Nous sommes désormais équipés de matériel efficace et facile à installer, le montage ne dure qu'une journée », explique Raoul Gibault, le patron du cirque sur l'eau qui était venu pour la dernière fois à Perpignan en 2002.

Estelle Devic

► Représentations jusqu'au dimanche 16 octobre sur le parking du Palais des expositions.

Tarifs de 22 à 46 euros. Réservations dans le réseau habituel ou sur place. Vu l'affluence, il est prudent de réserver.



► Répétition obligatoire.

L'INDEPENDANT et vous offrent

21^e Festival Jazzebre

20 places
Théâtre de l'Archipel - Perpignan
Samedi 15 octobre 2011 à 18 h 00

Harold Lopez Nussa Trio

Envoyez **IN3JAZ**, suivi de vos nom, prénom et n° de portable au **71171** (0,50€ + prix d'1 sms)
Les gagnants seront avertis par SMS (2 places / gagnant / foyer).
Jeu valable les 13 et 14 octobre 2011 (14h00).
Tirage au sort le 14 octobre 2011.